
令和５年度 第１回学校運営協議会記録 

 

                           令和５年５月１２日（金）１０:３０～１１：３０ 

                                  場所：宮ヶ瀬小学校 ２階 会議室・家庭科室 

                      司会：委員長 

記録：小教務 

 

１  開会のことば                宮ヶ瀬小学校校長 

 

２  委員自己紹介 

   ◇教育委員会指導主事１名参加 

 

３  委員長・コーディネーター確認 

   ◇委員長 ・ コーディーネイター確認 

４  令和５年度の教育活動の重点について 

◇小学校校長  

  ・学校要覧より、学校目標・重点目標等を説明 

◇宮ケ瀬中 教頭  

  ・学校要覧より、学校目標・重点目標等を説明 

５  学校の様子                  

◇宮ケ瀬小学校の様子  教務主任 

・ ２人とも元気に活動している。妹弟のようにほほえましい関係 

・ 異学年の難しさもあるが中学校との交流も多くもっている。 

・ ６年生は月１回、緑小の５校時道徳の授業、６校時クラブの交流 

・ 個別最適な学びを充実させている。 

・ ICT の活用をすすめ授業だけではなく、様々な場面で実践している。 

・ 総合の学習で校歌のプロモーションビデオや児童が制作する HP や宮

ヶ瀬アーカイブと称して、宮ケ瀬のよさを記録する学習活動を行って

いく予定。 

      

     ◇宮ケ瀬中学校の様子  教務主任 

・ 宮中３名というのは少ないが、過去にもあったのでその経験を活かし

様々な活動に先生たち・生徒たちは取り組んでいる。 

・ 小学校との交流をすることで教員も学んでいる。 

・ 各教科、ベテランの先生が指導に当たっている。 

・ 初任者も赴任して若い力も加わった。 

・ 総合の学習では、和太鼓・さつまいもを植えその収穫じに落ち葉を使

って焼き芋をして祝う活動する予定。CS にもぜひ力を貸してほしい。 

     ◇意見交換 

・ 宮ケ瀬の状況では集団での活動はできないが、極小規模校にしかでき

ないことを工夫して活動してくださってるのでとてもありがたい。 

・ 楽しくやっていると聞いて安心。小中連携をするうえで、授業時間等

の調整は難しいと思うがどうしているのか？ 

➡小学校４５分 中学校５０分と授業時間が違うが、業間休みの設定等



を工夫して行っている。また、昼休みに宮タイムとして、小中合わせて

ICT活用やプログラミング教育を中心に月に１回のペースで活動してい

る。 

 

 

６  学校運営委員会の活動の進め方について  

・ 委員を２つのグループ（学校に関する G と地域・環境に関する G）に

分けて話し合いの活動を取り入れてより CS が有意義に機能していく

ことを目指していく。 

・ 第１回から実際に２つのグループに分かれて協議した。 

         ⇓ 出された意見 

   【地域グループ】 

① 体育祭に向けて 

・ 校舎の除草作業 

・ 当日の万歳三唱➡お願いする。 

② 火起こし 

・ 中学からの提案のサツマイモ収穫祭時の火起こしの仕方を地域の

人に教えてもらう。 

   【学校グループ】 

① 学校の授業等で連携できることについて 

・ ６年社会科 歴史 戦争体験の話 

・ ３年社会科 昔の道具 地域防災等 

・ 総合の学習 宮ケ瀬アーカイブということで地域の伝統 文化 

地域のよさ等 

② 他の活動 

 ・地域の方を招聘してトランペット鑑賞会 

 ・小麦粉をつかったうどん作りや地域の伝統お菓子の調理など 

    

７  次回の予定等                

第２回学校運営協議会  

                    １０月５（木）ｏｒ６日（金）のどちらかで日程を調整   

・ 協議会     10:30～11:30 

・ 小中授業参観  11:35～12:20 

・ 給食試食    12:30～13:00     

 

８  閉会のことば   宮ヶ瀬中学校教頭より 

 


